

風と緑と太陽

尾張旭市立城山小学校
学校だより

平成25年11月26日
第7号
(通算第52号)

本は 心の友だち

校長 岡田 龍二

城山小では、11月11日（月）から22日（金）まで2週間にわたって「図書館まつり」を行いました。

朝の「読書タイム」では、毎朝10分間、全校一斉に子どもたちが本を読みました。落ち着いた雰囲気のもと、読書はとてもよいものです。

「お話かあさんによる本の読み聞かせ」では、学年ごとに絵本を何冊か読んでくださり、絵本の世界に浸ることができました。テレビやDVD、ゲームなどの映像に慣れている子どもたちですが、やはり実際に目と耳でふれられる読み聞かせは、劇のように引き付けるものがあり、くい入るように聞き入っていました。

今回、図書委員会が「わくわくパスポート」という取り組みをしました。期間中に5冊以上の本を借りた子には、パスポートに判が押してもらえ、くじ引きをすることができ、次のようなプレゼントがもらえました。私も少しでも役立つことがあればと思い、下敷きに「本は 心の友だち」と書いてみました。子どもたちの心の中に生き続けていく本の世界、多くの「友だち」に出会ってくれればと願います。



[わくわく くじ引き]

- 1位 ……下敷き（サイン入り）
- 2位 ……しおり
- 3位 ……ぬり絵カレンダー
- 参加賞 ……シール



修学旅行に行ってきました



10月24日～25日、6年生は修学旅行に行ってきました。

台風が近づいていて、もしかすると順延になるかもしれないという心配がありましたが、無事予定通り出発できました。

1日目はなんとか天気ももち、御殿荘に到着。思い出に残る御殿荘の夜になりました。

2日目は、傘も役立たないほどの大雨。

とはいえ、雨にけむる金閣寺などもよい思い出になりました。

運動会、修学旅行と終わり、6年生はいよいよ卒業に向けての準備が始まります。



1・2年フェスティバル



2年生が1年生を招待して秋のフェスティバルを行い、いろいろな遊びを教えてあげました。

一生懸命にお兄さんお姉さんの話を聞く1年生。分かりやすく伝えようと頑張る2年生。いっしょに遊び道具を作ったり、その道具で遊んだり。

子どもたちのとてもいきいきと活動する様子が印象的でした。



福祉実践教室

10月22日（火）、5年生が福祉実践教室を行いました。

最初は体育館で全体会です。講師の方からお話を聞いたり、要約筆記での説明をうけたりしました。

全体会の次は分科会です。車いす・点字・手話・ガイドヘルプの4つのグループに分かれて体験し、子どもたちは、それぞれの分科会で貴重な体験をしました。

体験したことや学んだことを、今後、しっかりと生かしてほしいと思います。

うがい・手洗い

木枯らしが吹き始め、風邪やインフルエンザの季節になってきました。

食前食後、トイレの後、外遊びの後など、うがい・手洗いをしっかりしましょう。

